

Cuba sella acuerdo nuclear con Rusia en aras de la paz



Viena, 27 sep (RHC) Rusia y Cuba sellaron un acuerdo que incluye el uso de la energía nuclear en ámbitos pacíficos como la agricultura, el medio ambiente y la salud, entre otras aplicaciones.

Dicho convenio tuvo lugar en la capital austríaca, en el marco de la 60 Conferencia General del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) y fue oficializado por Nikolai Spaski, director general de la empresa rusa Rosatom; y José Fidel Santana, viceministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba.

El funcionario cubano consideró que luego de dos años de negociaciones, el acuerdo facilitará el desarrollo de proyectos bilaterales en acápites como la producción de isótopos radiactivos para uso industrial y terapéutico, así como la capacitación de personal, entre otros.

La especialista en Comunicación de la Agencia de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzada del país caribeño Maibel Rodríguez apuntó mediante un comunicado que "con esta alianza el país procura ampliar las investigaciones en el área nuclear, trabajar de conjunto en la gestión de desechos radiactivos".

También sirve para incrementar la formación de especialistas nucleares cubanos en Rusia, indicó Rodríguez antes de anunciar que se espera instalar irradiadores industriales de cobalto para esterilizar alimentos como frutas y hortalizas o producir radiofármacos para el diagnóstico y tratamiento del cáncer, entre otros beneficios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107008-cuba-sella-acuerdo-nuclear-con-rusia-en-aras-de-la-paz>



Radio Habana Cuba